

Neue Attraktion

HASELHORST: Spielplatz bekommt Trampolin

von Ulrike Kiefert

**Der Spielplatz im Grützma-
cher Park hat ein neues
Bodentrampolin.**

Finanziert hat es die landes-
eigene Wohnungsbaugesell-
schaft Gewobag als Partne-
rin des Bezirksprojektes
„Raum für Kinderträume“.
Baustadtrat Frank Bewig
(CDU) und Peter Burgfried
von der Gewobag gaben das
Trampolin kurz vor Weih-
nachten offiziell an die Nut-
zer frei. Kinder aus der Nach-
barschaft hatten sich das

Trampolin schon länger ge-
wünscht. Weshalb die Freu-
de riesig war.

Die Partnerschaft mit der Ge-
wobag besteht seit 2011.
Seitdem konnten gemein-
sam vier Spielplätze im Be-
zirk aufgepeppt werden. An-
dere Partner wie Florida Eis
oder Vattenfall unterstützen
das Projekt „Raum für Kin-
derträume“ seit vielen Jah-
ren mit Spenden für neue
Spielgeräte oder die Spiel-
platzbroschüre, die regelmä-
ßig vom Bezirksamt heraus-
gegeben wird.



**Große Freude bei den Kindern: Sie bekamen jetzt ein Spielgerät mit
Suchtfaktor.** Foto: Bezirksamt